

## Appendix

### Humanization Condition

Ingrese

Regístrese

BUSCAR



NACIÓN OPINIÓN ECONOMÍA VIDA MODERNA GENTE CULTURA MUNDO TECNOLOGÍA EDUCACIÓN DEPORTES EDICIÓN IMPRESA



# Miembro de las FARC capturado en Norte de Santander

El comando de la Fuerza de Tarea Vulcano del Ejército Nacional informó sobre la captura, el pasado martes, de Hugo Pastor Agudelo, un hombre de 38 años, estatura media, nacido en Bucaramanga, perteneciente al frente 39 de las FARC, cuando se movilizaba en un vehículo en zona rural del municipio de El Tarra, Norte de Santander, en donde venía delinquiendo.

De acuerdo con la Policía, el trabajo de investigación criminal y de inteligencia duró ocho meses para identificar a esta persona, señalada de concierto para delinquir, rebelión y porte ilegal de armas. En el momento de verificar, el sujeto informa que es miembro de las FARC y que tenía que entregar un material en El Tarra. Inmediatamente, se inicia el procedimiento jurídico, con el fin de ejecutar la orden de captura emitida por la Fiscalía.

El miembro de las FARC fue puesto a disposición de la autoridad judicial competente para su debido proceso. En el momento de la captura el hombre se mostró preocupado y declaró: “desde que entré a la guerrilla siempre tuve miedo de que llegara este momento, me imaginé que esto me pasaría, aunque nunca quise que sucediera”.

“El Ejército Nacional reitera su compromiso de garantizar la tranquilidad y la seguridad de la comunidad nortesantandereana, estos ciudadanos que cometen delitos serán sancionados y se les aplicaran los correctivos necesarios de acuerdo con la ley” dijo el comandante de la Fuerza de Tarea Vulcano, el general Leonidas González.

---

#### COMENTARIOS

0 COMENTARIOS

Ingrese

Regístrese

BUSCAR



**NACIÓN** **OPINIÓN** **ECONOMÍA** **VIDA MODERNA** **GENTE** **CULTURA** **MUNDO** **TECNOLOGÍA** **EDUCACIÓN** **DEPORTES** **EDICIÓN IMPRESA**



**NACIÓN** | 2009/05/08 10:02

## Capturan a otro terrorista de las FARC en Sucre

Luego de labores de inteligencia y seguimiento, miembros de la Policía Nacional, en coordinación con la Infantería de Marina, capturaron a un subversivo del 35 frente de las FARC que venía delinquiendo en la zona de los Montes de María, de Sucre y Bolívar.

El comandante de Policía de Sucre, coronel José Hernando Pérez, indicó que el operativo se desarrolló en cercanías al corregimiento de Almagra, jurisdicción del municipio de Ovejas, en donde residía el insurgente alias “alacrán”. La Policía informó que el terrorista es solicitado por la Fiscalía Seccional 16 de Sincelejo, mediante orden de captura expedida el 23 de junio, por el delito de rebelión, concierto para delinquir y porte ilegal de armas.

“El bandido desalmado era el encargado de realizar diferentes actividades delictivas dentro del perímetro urbano y rural de municipios como Ovejas, Chalán y Colosó, así como también en corregimientos de esta extensa región. Este desadaptado no tenía principios y actuaba sin contemplación”, puntualizó el coronel Pérez.

El rebelde fue trasladado al Comando Central de Policía Sucre y de inmediato fue dejado a órdenes del Juzgado Segundo Penal del Circuito de Sincelejo. En el momento de la captura el criminal se mostró resignado, con la mirada fija y no contestó preguntas.

---

### COMENTARIOS

---

0 COMENTARIOS